

Die 30. José Carreras Gala am 12. Dezember 2024

Seit 1987 Startenor José Carreras an Leukämie erkrankt war und geheilt werden konnte, engagiert er sich für das Ziel: „Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem.“ (José Carreras)



Startenor und Stifter José Carreras

José Carreras lädt am 12. Dezember 2024 zur 30. José Carreras Gala nach Leipzig ein. Der passende Ort, an dem auch alles begann. Am 22. Dezember 1995 hatte der Stifter und Weltstar zum ersten Mal gemeinsam mit seinen internationalen und nationalen Freunden im Rahmen der glanzvollen TV-Benefiz-Gala um Spenden für den Kampf gegen Leukämie aufgerufen.



José Carreras Gala 1995

Eingeladen waren: Chris de Burgh, Montserrat Caballé, Udo Jürgens, Sarah Brightman, Die Prinzen, Klaus Meine (Scorpions), Bonnie Tyler, Anne-Sophie Mutter, Bernhard Paul, Helen Huang, Philharmonisches Orchester Prag und das Team der Lindenstraße. Plácido Domingo, José Carreras und Luciano Pavarotti singen erstmals „Stille Nacht, heilige Nacht“. (90 Min.; Das Erste)



Unsere prominenten Unterstützer 2024

An der Seite von Gastgeber José Carreras werden ARD-Sportschau-Moderatorin **Stephanie Müller-Spirra** und ARD-Morgenmagazin-Moderator **Sven Lorig** durch den Abend führen. Nun sind die nationalen und internationalen Stars bekannt, die José Carreras am 12. Dezember 2024 auf der Bühne unterstützen: **Tim Bendzko, Rainhard Fendrich, Gitte Haening, Albert Hammond, Hansi Hinterseer, Michael Patrick Kelly, Revolverheld, Sophia, voXXclub und ABBAMANIA THE SHOW.**



Das Spendentelefon 2024

Auch 2024 ist das Spenden-Panel hochkarätig besetzt: u.a. **Felix Brych, Marisa Burger, Marwa Eldessouky, Ronja Forcher, Francis Fulton-Smith, Sven Hannawald, Peter Hardenacke, Victoria Herrmann, Ferdinand Hofer, Peter Imhof, Fabian Kahl, Nele Kiper, Susanne Klehn, Matthias Killing, Hardy Krüger Jr., Robert Lohr, Michaela May, Klaus Meine, Christine Neubauer, Xaver Schlager, Axel Schulz, Kamilla Senjo, Jürgen Tonkel** und **Katarina Witt** werden telefonisch Spenden entgegennehmen.



Freunde & Botschafter

Seit 1995 unterstützen bekannte Künstlerfreunde José Carreras in seinem Kampf gegen Leukämie – in seiner jährlichen Spendengala und immer, wenn es möglich ist. Botschafter sind u.a. Hans-Jürgen Bäumler, Nele Kiper, Robert Lohr, Jürgen Tonkel, Cornelia Corba, Nina Eichinger, Gunther Emmerlich, David Garrett, Christian Gille, Raphaela Gromes, Martin Gruber, Mareille Höppner, Joey Kelly, Matthias Killing, Dieter Landuris, Sepp Maier, Klaus Meine, Simon Pierro, Dr. h.c. Nikolaus Schneider, Nicola Tiggeler, voXXclub, Elmar Wepper, Judith Williams oder Daniela Ziegler



Die Bedeutung der José Carreras Gala

Die Spendengelder sind essentiell für Patienten und Wissenschaftler. Sie haben entscheidend dazu beigetragen, dass bereits über 1.500 wichtige Forschungs- Infrastruktur- und Sozialprojekte im Bereich der Behandlung von Leukämie und verwandten bösartigen Bluterkrankungen finanziert und realisiert werden konnten.

Der José Carreras Gala Steckbrief 2024

Event:	José Carreras Gala
Moderation und Gastgeber:	José Carreras
Co-Moderation:	Stephanie Müller-Spirra, Sven Lorig
Wann:	12. Dezember 2024, 20:15 Uhr
Format:	TV-Benefiz Gala
TV-Sender:	Mitteldeutscher Rundfunk (MDR), live
Seit:	22.12.1995
Wie oft:	Jährlich
Wo:	Leipzig
TV-Produktion:	Kimmig Entertainment



Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem.

Kontakt:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.
Elisabethstraße 23, 80796 München
Tel.: +49 89 27 29 04 0
E-Mail: presse@carreras-stiftung.de

Spendenkonto:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.
Commerzbank AG München
SWIFT-BIC: COBADEFFXXX
IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

Spenden-Hotline Gala: 01802 400 100
(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 EUR)

Online-Spenden:

www.spenden.carreras-stiftung.de